



En Contacto Editorial

Volumen 14

Región De Santa Cruz, Islas Virgine

Octubre/Noviembre 2002

Te Veo En El Horno *por I. González*

En Esta Edición:

Te Veo En El Horno	1
Mofongo	1
¿Quién Mató Al Amor?	2
Luis Me Cae Mal	3
¿Trick or Treat? -	4
Making Pancakes	5
Anuncios Generales	6

Texto Del Mes

Quando pases por el fuego, no te quemaras, ni la llama ardera en ti. Isaías 43:2

He aquí nuestro Dios a quien servimos puede librarnos del horno de fuego ardiendo.... Daniel 3:17

Muchas veces Dios nos dice "Te veo en el horno" para allí revelarse a nosotros como el Dios Todopoderoso. Cuando estamos dentro del horno allí esta Dios con nosotros; El no permite que la prueba de fuego nos quemara ni nos destruya. De ahí salimos sin olor a humo porque él se pasea dentro del horno con nosotros y nos perfuma con su presencia. Era necesario que supieramos de Sadrac, Mesac y Abednego para que siguiéramos su ejemplo de fidelidad y amor al Dios verdadero. Dios los pudo haber librado del horno sin embargo Dios prefirió librarlos *dentro del horno*. A veces estamos en una prueba que aparentemente se ve difícil, sin salida, no hay respuesta, y crees que no hay solución. Quiero decirte que cuando las cosas pueden resolverse por el hombre Dios no necesita intervenir pero cuando para el hombre NO hay solución es

entonces que Dios dice "*Ahora es mi turno*" y El no falla. Dios no comparte su gloria con nadie. Habrá algo difícil para Dios? Jer. 32:27

Estos jovenes conocían a su creador de tal forma que no les importaba morir por defender a su Dios. Dios está buscando hombres y mujeres del calibre de Sadrac, Mesac y Abednego en la sociedad de hoy. Hombres y mujeres íntegros que defiendan el evangelio al punto de dar sus vidas si fuera necesario. Estás preparado para enfrentarte al horno? Dios nos prueba y prueba nuestra integridad y fidelidad. El es quién pesa y escudriña nuestros corazones y sabe quienes somos verdaderamente pero y tú sabes quién eres? Sabes el potencial que tienes? En los momentos de prueba es que se sabe de verdad quienes somos? Un verdadero líder se conoce por la forma en que reacciona a una prueba, o un momento difícil. Si Dios te lleva al horno, confía en El no importa cuan ardiente esté. Confía en Dios y CREELE a Dios. Si Dios te dice

"Te Veo En El Horno" no creas que es para hacerte daño; sino más bien para glorificarse en tu vida y enseñarte su gloria. El Rey Nabucodonosor ordenó que el horno se calentase siete veces más de lo acostumbrado (verso 19) pero aun así estos jovenes no titubieron sino que aunque fueron atados y echados al horno de fuego ellos no negaron a su Dios. Aún en el horno allí estaba Dios, y sus vestidos no fueron quemados. Dice en Isaías 43:2 "*Quando pases por las aguas, yo estaré contigo; y si por los rios, no te anegarán. Quando pases por el fuego, no te quemaras, ni la llama ardera en ti.*"

Sé Fiel aunque estés en el horno y veas que se aumenta el fuego, Sé Fiel; acuerdate que Dios estará a tu lado en el horno y saldras victorioso y el nombre de Dios será glorificado. Dios te purifica en el fuego!!! El quema lo que te hace daño y te limpia del pecado. *Confía en Dios Amigo.*

Mofongo

Ingredientes:

- 3 plátanos verdes
- 1/2 libra de chicharrón
- 3 dientes de ajos
- 1 cucharada de aceite de oliva

Procedimiento: Monde los plátanos y córtelos diagonalmente

en tajadas de aproximadamente 1 pulgada de ancho. Remojelos en 4 tazas de agua con 1 cucharada de sal durante unos 15 minutos. Escúrralos.

Caliente abundante aceite vegetal. Añada las tajadas de plátano y fria lentamente a temperatura moderada por unos 15 minutos, hasta bien cosinados sin llegar a tostarse. Sa-



quelas y escúrrralas. En un pilón, muela bien los ajos y mezclelos con el aceite de oliva, luego muela 3 tajadas de plátano frito.

Añada un poco de chicharrón y muélalos. Agreguele parte del ajo con aceite y mezcle. Use el pilón como molde y sirva caliente.

Tomado de www.elcolmado.com

RECETITAS

¿Quién Mató Al Amor?

Hubo una vez en la historia del mundo un día terrible en el que el odio, que es el rey de los malos sentimientos, los defectos y las malas virtudes, convocó a una reunión urgente con todos ellos. Todos los malos sentimientos del mundo y los deseos más perversos del corazón humano llegaron a esta reunión con curiosidad de saber cuál era el propósito.

Cuando estuvieron todos habló el Odio y dijo: "los he reunido aquí a todos porque deseo matar a alguien". Los asistentes no se extrañaron mucho pues era el Odio que estaba hablando y él siempre quiere matar a alguien, sin embargo todos se preguntaban entre sí quien sería tan difícil de matar para que el Odio los necesitara a todos. "Quiero que maten al Amor", dijo. Muchos sonrieron malévolamente pues más de uno le tenía ganas. El primer voluntario fue el Mal Carácter, quien dijo: "Yo iré, y les aseguro que en un año el Amor habrá muerto, provocaré tal discordia y rabia que no lo soportará". Al cabo de un año se reunieron otra vez y al escuchar el reporte del Mal Carácter quedaron tan decepcionados. Lo siento, lo intenté todo pero cada vez que yo sembraba una discordia, el Amor la superaba y salía adelante. Fue entonces cuando,

muy diligente, se ofreció la Ambición que haciendo alarde de su poder dijo: "En vista de que El Mal Carácter fracasó, iré yo." Desviaré la atención del Amor hacia el deseo por la riqueza y por el poder. Eso nunca lo ignorará. Y empecé la ambición el ataque hacia su víctima, quien efectivamente cayó herida pero después de luchar por salir adelante renunció a todo deseo desbordado de poder y triunfó de nuevo.

Furioso el Odio, por el fracaso de la Ambición envió a los Celos, quienes burlones y perversos inventaban toda clase de artimañas y situaciones para despistar el amor y lastimarlo con dudas y sospechas infundadas. Pero el Amor confundido lloró, y pensó, que no quería morir y con valentía y fortaleza se impuso sobre ellos y los venció. Año tras año, el Odio siguió en su lucha enviando a sus más hirientes compañeros, envió a la frialdad, al egoísmo, a la cantaleta, la indiferencia, la pobreza, la enfermedad y a muchos otros que fracasaron siempre, porque cuando el Amor se sentía desfallecer, tomaba de nuevo fuerza y todo lo superaba. El Odio convencido de que el Amor era invencible les dijo a los demás: "Nada que hacer".

El Amor ha soportado todo, llevamos muchos años insistiendo y no lo logramos. De pronto de un rincón del salón se levantó un sentimiento poco conocido, que vestía todo de gris y con un sombrero gigante que caía sobre su rostro y no lo dejaba ver, su aspecto era fúnebre como el de la muerte "Yo mataré el Amor", dijo con seguridad. Todos se preguntaron quién era ese que pretendía hacer solo, lo que ninguno había podido. El Odio dijo, ve y hazlo. Tan solo había pasado algún tiempo cuando el Odio volvió a llamar a todos los malos sentimientos para comunicarles después de mucho esperar por fin EL AMOR HABIA MUERTO. Todos estaban felices pero sorprendidos. Entonces el sentimiento del sombrero gris habló: "Ahí les entrego el Amor totalmente muerto y destrozado y sin decir mas se marchó". Espera dijo el Odio, en tan poco tiempo lo eliminaste por completo, lo desesperaste y no hizo el menor esfuerzo para vivir. ¿Quién eres? El sentimiento levantó por primera vez su horrible rostro y dijo: **SOY LA RUTINA.**

Cuidado con la rutina; es silenciosa pero destruye sutilmente. Cuidado!

La Esquina de "Joven Actual" Entrevista por En Contacto

En Contacto: ¿Cuál es tu nombre completo y edad?

Noemi: *Noemi Miranda Adorno, 25*

En Contacto: ¿Eres Cristiana?

Noemi: *Si, nací en el evangelio pero a la edad de 10 años acepte al Señor como mi unico salvador.*

En Contacto: ¿Qué crees de Joven Actual?

Noemi: *Creo que Joven Actual es un programa diseñado por Dios para ayudar aun mas a nuestra Juventud. Y se que se aprovechara hasta lo maximo.*

En Contacto: ¿Quien es tu mejor modelo?

Noemi: *Jesús primeramente y luego mis padres porque por ellos e aprendido a serle fiel a Dios.*

En Contacto: ¿Cuales son tus sueños?

Noemi: *Hacer una produccion discografica pero tengo que esperar que DIOS ME RE- CONFIRME.*

En Contacto: Háblame de ti.

Noemi: *Bueno yo soy una persona timida, aunque algunas veces agresiva para la cosas del Señor. me considero como una persona amable y amigable aunque mi cara algunas veces deje entender que soy una persona seria y recta. Me gusta regalar aunque el dinero nunca me alcanza para ser feliz a otras personas.*

En Contacto: ¿Cuáles son tus metas a corto y largo plazo?

Noemi: *Mis metas son el casarme y tener una familia aunque DIOS TODAVIA NO ME HA PRESENTADO LA persona que tiene para mi, me lo tiene bien escondido. A largo plazo no se ahora mismo pero espero estar cumpliendo con un ministerio. Uno Dificil el que Dios me ha dado o encomendado. Quiero EL LLEGAR A SER UNA SIERVA de Dios y MISIONERA DEL CONCILIO HUEC a mi corta edad la GLORIA ES DE DIOS*

En Contacto: ¿Dónde te ves en cinco años? (Contesta sonriente)

Noemi: *Me veo de aqui a 5 años casada y ejerciendo mi ministerio en totalidad.*

En Contacto: ¿En cual compañía quisieras trabajar?

Noemi: *QUISIERA TRABAJAR PARA HOVENSA, Pero la flexibilidad en el GOBIERNO me permite viajar y cumplir con compromisos sin dificultad.*

En Contacto: Dime que es lo más importante para ti.

Noemi: *ES LA SALVACION MIS PADRES, LA IGLESIA, y MIS AMIGOS.*

En Contacto: ¿Que le aconsejas a la juventud?

Noemi: *Mi consejo es que sean obedientes a Dios no es facil hoy en dia ser un JOVEN cristiano. Se nos exige mucho y es Dificil pero con CRISTO SE PUEDE. Solamente seamos obedientes a DIOS Y TODO caera en su lugar. Veras como tu vida ESPIRITUAL PROSPERARA Y SE TE HARA MAS FACIL EL Camino.*

En Contacto: Dime cosas que te gustan

Noemi: *Mi perfume preferido es Tommy Girl, color favorito es Lavander, rosa viejo, crema, negro y blanco. Cumpleaños es Septiembre 12.*

Qué común es escuchar la frase «Luis me cae mal». Pasamos la vida rompiendo relaciones, sacándole defectos a nuestro prójimo, hablándole mal y apartándonos de él. Desde pequeños nos encontramos con personas que no son agradables y nos separamos de ellas con la simple acusación de «fulano me cae mal». Lo peor es que a veces, rendimos nuestra vida a Dios y no cambiamos de actitud, sino simplemente cambiamos la frase por la siguiente: «Luis no me da paz» Pueden ser experiencias como: Un compañerito de colegio con el cual tuvimos una riña callejera, un amigo en el trabajo que nos traicionó, una relación amorosa que no funcionó, un jefe que nos insultó o un empleado que no nos dio un buen servicio. La lista es interminable y dependiendo de la profundidad del problema, así es la huella que deja en nuestro corazón.

La voluntad de Dios no es que vayamos por la vida teniendo problemas con todo aquel que se nos atraviesa por el camino y terminemos nuestros días amargados e infelices. La Biblia hace énfasis en la necesidad de tomar una determinación y hacer un esfuerzo por tener limpieza en nuestras relaciones con los demás, es decir, en humillarnos y hacer todo lo que está a nuestro alcance para estar en paz con todos «Hasta donde dependa de ustedes, hagan cuanto puedan por vivir en paz con todos». (Ro 12:18)

Las posibles causas de que alguien nos caiga mal son tan naturales como una simple falta de afinidad, por no compartir los mismos entretenimientos o costumbres. Si somos tímidos, nos desagradan las personas tan extrovertidas que al llegar a un lugar tienden a hacer un verdadero escándalo. Sentimos total desagrado por las personas que vemos envueltas en acciones pecaminosas. O aquellos que nos han rechazado o han emitido un juicio en contra nuestra. En el peor de los casos, sentimos verdadero odio por aquellos quienes nos han causado un daño profundo.

Tú y yo debemos comprender que nuestra lucha no es contra «Luis», nuestra lucha es contra el diablo quien está interesado en que tanto tú como «Luis» tengan mala comunicación, prejuicios y malos pensamientos el uno del otro para

que los lleve a actuar como enemigos (ver Ef 6:12). Él sabe que una empresa, un hogar, un plan, una amistad y hasta la misma sociedad se destruye a través de la división.

El punto de vista de Dios

Jesús afirma «ustedes han oído que a sus antepasados se les dijo: no mates, pues el que mate será condenado. Pero yo les digo que cualquiera que se enoje contra su hermano, será condenado. Al que insulte a su hermano, lo juzgará la Junta Suprema; y el que injurie gravemente a su hermano, se hará merecedor del fuego del infierno». (Mt 5:21-22) Este pasaje nos muestra la importancia que Dios establece en nuestra actitud interna hacia nuestros semejantes. J. Dwight comenta lo siguiente acerca de este pasaje: «la ira, la increpación y la maldición son manifestaciones externas de una actitud interna del corazón. Nuestro Señor enseñaba específicamente que cuando Dios dijo «no matarás» no estaba refiriéndose solamente al hecho externo sino a la actitud que provoca el acto. Tiene que haber sido vergonzoso, para aquellos que se consideraban justos en sí mismos, porque nunca habían arrebatado la vida a nadie, que el Señor les dijera que a la vista de Dios no hay diferencia alguna entre ira y asesinato».

Ante tales demandas tú te puedes preguntar ¿Hasta qué punto podemos permitir cierto desagrado hacia nuestro prójimo? Toda falta de afinidad hacia los demás nunca debe estar acompañada de juicio o falta de perdón. La Biblia afirma que toda falta de perdón y juicio hacia los demás se nos revierte en las siguientes consecuencias: Dios no nos perdona y somos juzgados así como nosotros lo hemos hecho. (Mt 6:14 y 7:1)

¿Qué significa no juzgar?

La palabra de Dios no nos prohíbe discernir entre el bien y el mal. «Cuando el Señor decía «no juzgueis» trataba más con los motivos que con las acciones. Las acciones son claras y evidentes cuando se prueban mediante la Palabra de Dios. Pero los hombres no pueden discernir los motivos ni penetrar la mente y el corazón de otros para conocer los pensamientos de ellos. Esta es una



area que sólo Dios puede escudriñar, y es el solo derecho de Dios de juzgar». Esto quiere decir que podemos estar en desacuerdo con la acción que está realizando una persona pero no tenemos ningún derecho de juzgar sus actitudes o

las motivaciones internas que le llevaron a realizar dicha acción, y mucho menos decidir si se salvará o condenará.

¿Qué sucede cuando nos rehusamos a perdonar?

Jesús comentó cómo el reino de los cielos es parecido a un rey que quiso ajustar cuentas con sus siervos. Al comenzar a hacerlo se presentó uno que le debía dinero y como no tenía con qué pagar, el rey le perdonó la deuda. Al salir este siervo, se encontró con un compañero que le debía y lo agarró por el cuello y le dijo «págame lo que me debes». Su compañero le rogó que le perdonase pero él se negó y lo hizo meter en la cárcel. Entonces el rey le dijo: «siervo malvado, te perdoné toda tu deuda ¿No debías tú también haberte compadecido de tu compañero, así como yo me compadecí de tí?». La Biblia afirma: «Y enojado, su señor lo entregó a los carceleros para que lo torturaran hasta que pagara todo lo que debía. Así también mi Padre celestial los tratará a ustedes, a menos que cada uno perdona de corazón a su hermano». (Mt. 18:34-35 NVI) Este pasaje afirma que si nosotros nos rehusamos a perdonar estaremos en la cárcel. Es decir, estaremos atados espiritualmente. ¿Has encontrado alguien cuya vida ha sido marcada profundamente por un incidente negativo que tuvo con otras personas? ¿Te has dado cuenta que su conversación gira repetitivamente en torno a su amargura? ¿Has notado cómo están llena de rencor? Sus sentimientos, emociones y pensamientos están en la cárcel. Una persona esclava por resentimiento y por falta de perdón rompe su relación con Dios y no tiene libertad de amar ni de gozarse de la vida. El perdonar a los demás nos beneficia primeramente a nosotros y luego a la otra persona. *Continúa pag. 5*

¿Trick or Treat? - Halloween

Lo que sucede es que Halloween esta centrado en los principios básicos satánicos. Piense usted en eso un minuto y vera lo que les estoy diciendo. El día completo esta centrado en la violencia y brujería. ¿Y que nos dice la palabra de Dios referente a este sujeto?

Deuteronomio 18:10-12 - *No sea halado en ti quien haga pasar su hijo ó su hija por el fuego, ni practicante de adivinaciones, ni agorero, ni sortilego, ni hechicero, Ni fraguador de encantamentos, ni quien pregunte á pitón, ni mágico, ni quien pregunte á los muertos. Porque es abominación á Jehová cualquiera que hace estas cosas, y por estas abominaciones Jehová tu Dios las echó de delante de ti.*

Esto solamente es lo suficiente para que yo no tenga ningún tipo de parte en esta celebración. Seguramente que estén pensando ¿qué celebración? La razón por la cual le llamo una celebración es porque en realidad lo es. El diablo quiere que lo veamos como solamente un día para que los niños se disfracen y diviertan, pero es mucho más de eso. Para comprender de lo que les estoy hablando tendremos que examinar la historia de esta celebración. ¿Sabe alguien aquí como comenzó todo? Por mucho tiempo yo no tenía ni la menor idea de como fue, pero al conocer la verdad, al conocer que este día no es mas nada que un día maligno, todas mis actividades cesaron. El origen de Halloween es el festival Céltico de Samhain, dios de la muerte y del espíritu maligno. Mucho antes de Cristo (por lo menos 2000 años), Druidas en Inglaterra, Irlanda, Escocia, Francia, Alemania, y otros países Célticos observaban el fin del verano haciendo sacrificios a Samhain. Los Célticos consideraban Noviembre 1 como el día de la muerte porque las hojas de los arboles se estaban cayendo, oscurecía mas temprano y la temperatura estaba bajando. Ellos creían que Muck Olla, su dios del sol estaba perdiendo fuerzas y Samhain, dios de la muerte, lo estaba dominando. Adicionalmente, ellos creían que Octubre 31 Samhain convocaba los espíritus de todos los que habían muerto en el año

pasado. Estos espíritus habían sido limitados a habitar en cuerpos de animales todo el año como forma de castigo por todas las cosas malas que habían hecho. A ellos se les daba permiso a regresar a sus antiguos hogares para visitar a los vivientes en la noche de (Octubre 31) el Festín de Samhain.

Sacerdotes Druidas guiaban a las personas en alabanzas diabólicas en cual caballos, gatos, ovejas negras, bueyes, humanos y otras ofrendas se colectaban, se ponían en celdas de mimbre y se les quemaba hasta morir. Esto era echo para apacentar Samhain y prevenir que sus espíritus les hicieren daño. ¿Como eran estos sacrificios obtenidos? Sacerdotes Druidas y personas iban de casa en casa pidiendo terneros, ovejas negras y humanos. Aquellos que daban, se les prometía prosperidad y aquellos que no daban, se les amenazaba y maldecía. Adicionalmente, era lo mas seguro que todos los espíritus ambulante tendrían hambre. Si usted les ponía afuera un regalo, ellos no le harían trucos o maldición. Así que aquí tenemos el origen de Trick or Treat lo cual es un re-establecimiento de las practicas Druidas. El caramelo a reemplazado los sacrificios humanos de la antigüedad, pero todavía sirve para apacentar a esos espíritus. La respuesta tradicional para aquellos que no ofrecen un regalo es de hacerles una maldad. Cuando usted entrega caramelo de Halloween, usted esta, en esencia provyendo un sacrificio a dioses falsos. En otras palabras, usted sin darse cuenta esta participando en idolatría. ¿Y que de los DISFRACES? Estos también originaron con estos terribles practicas de la muerte Druidas. Según las personas y animales gritaban en agonía cuando eran quemados, los observadores se vestían en disfraces hechos de pellejo y cabezas de animales. Ellos bailaban, cantaban y brincaban a través de las llamas en la esperanza de reguardares de los espíritus malignos. Cualquier cosa que convoca espíritus del maligno tienen que ser eliminadas. Tenemos que pararnos en firme en contra de Halloween. Yo creo firmemente que los símbolos de Halloween convocan espíritus malignos. Puede ser que no sea sin intención, no abierta-

mente, pero el diablo nunca a sido acusado de obrar abiertamente.

El es un ser muy sutil, el trata de vencer a las personas de que el no existe. Y haciendo creer a los padres y niños que las brujas, fantasmas, adivinadores y diablos son algo divertido es una manera muy efectiva de llevar a cabo esta decepción. **Colosenses 2:8** *Mirad que ninguno os engañe por filosofías y vanas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme á los elementos del mundo, y no según Cristo:*

No podemos permitir que el diablo y sus demonios nos haga cautivo a través de filosofías que dependen en tradiciones humanas y los principios básicos de este mundo y no en Cristo.

No pidas excusas por honrar a Dios. No existe nada malo porque los padres y niños Cristianos se separen de las multitudes. Nosotros somos hijos de la luz y no tenemos nada que ver con las tinieblas. Veamos que dice la palabra de Dios. **Efesios 5:11** - *Y no participuéis en las obras infructuosas de las tinieblas; sino mas bien reprendedlas.*

Para concluir, es nuestra responsabilidad como Cristiano de enseñar a nuestros hijos el porque creemos y en que creemos. Tenemos que leerles la palabra de Dios y explicarles según podemos leer en: **Proverbios 22:6** - *Instruye al niño en su camino, y aun cuando fuere viejo no se apartará de el.*

Es nuestra responsabilidad de enseñar a nuestros niños, dejarles saber la verdad. No podemos depender de que alguien les enseñe. Sino lo hacemos nosotros mismos, entonces ellos nunca conocerán la verdad. No estamos llamados a alabar o rendirle honores a los poderes de las tinieblas, hemos sido seleccionados a ser hijos de la luz. Es hora de pararnos en firme y una ves y para siempre decir NO.

No te dejes engañar!

MAKING PANCAKES

7-year-old Brandon decided one Saturday morning to fix his parents pancakes. He found a big bowl and spoon, pulled a chair to the counter, opened the cupboard and pulled out the heavy flour canister, spilling it on the floor. He scooped some of the flour into the bowl with his hands, mixed in most of a cup of milk and added some sugar, leaving a floury trail on the floor which by now had a few tracks left by his kitten. Brandon was covered with flour and getting frustrated. He wanted this to be something very good for Mom and Dad, but it was getting very bad.

He didn't know what to do next, whether to put it all into the oven or on the stove and he didn't know how the stove worked!). Suddenly he saw his kitten licking from the bowl of mix and

reached to push her away, knocking the egg carton to the floor. Frantically he tried to clean up this monumental mess but slipped on the eggs, getting his pajamas white and sticky. And just then he saw Dad standing at the door. Big crocodile tears welled up in Brandon's eyes. All he'd wanted to do was something good, but he'd made a terrible mess. He was sure a scolding was coming, maybe even a spanking. But his father just watched him. Then, walking through the mess, he picked up; his crying son, hugged him and loved him, getting his own pajamas white and sticky in the process. That's how God deals with us. We try to do something good in life, but it turns into a mess. Our marriage gets all sticky or we insult a friend, or we can't stand our job, or our health goes sour.



Sometimes we just stand there in tears because we can't think of anything else to do. That's when God picks us up and loves us and forgives us, even though some of our mess gets all over Him. But just because we might mess up, we can't stop trying to "make pancakes" for God or for others. Sooner or later we'll get it right, and then they'll be glad we tried... Do all your friends know you love them? I was thinking... and I wondered if I had any wounds needing to be healed, friendships that need rekindling or three words needing to be said, sometimes, "I love you" can heal & bless. Remind every one of your friends that you love them, Even if you think they don't love back, you would be amazed at what those three little words, a smile, and a reminder can do and never stop "making pancakes".

LUIS ME CAE MAL

Cont. de pag. 3

Por nuestro bien y por obediencia a Dios tenemos la obligación de perdonar toda falta. Recordemos que el tomar venganza sólo le pertenece a Dios (Ro 12:19).

El amor de Dios

Jesús nos pide que amemos a nuestros enemigos. Él afirma que si amamos a los que nos aman no seremos diferentes en nada de los no creyentes. (Mt 5:43-45). Tú puedes pensar que éste requisito es imposible. Déjame decirte que éste es el punto central de todo el evangelio. ¿Te has preguntado cómo un Dios santo y perfecto se atrevió a amarnos a nosotros pecadores e inmerecedores de ese amor? «Pero Dios prueba que nos ama, en que, cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros... Dios, cuando éramos sus enemigos, nos puso en paz consigo mismo mediante la muerte de su Hijo» (Ro 5:8a y 10a). De la misma manera en la cual Dios nos ha amado aún cuando somos pecadores. Él espera que nosotros amemos a aquellos que nos hacen mal. Esta es la principal característica del cristianismo y la principal muestra que ya no estamos en tinieblas sino en la luz. «Si alguno dice que está en la luz, pero odia a su hermano, to-

davía está en la oscuridad» (1 Jn 2:9). Este verso nos habla de la importancia de amar a nuestro hermano. Tú me puedes decir «yo, no odio 'Luis'», pues déjame decirte que Dios no sólo desea que no lo odies sino anhela que tu corazón esté totalmente limpio respecto a esta relación y desea que lo ames.

¿Cómo podemos ser libres?

Tú puedes pensar que es difícil amar a aquellos que nos han hecho mal; yo agregaría, es imposible, si tratas de hacerlo sólo con tus fuerzas. Clama a Dios desde el fondo de tu corazón y pídele que te ayude a salir de esta esclavitud. Pero recuerda primero tú debes tomar la decisión. La Biblia dice «Sométanse a Dios, resistan al diablo y éste huirá de ustedes». (Stg 4:7)

Sométanse a Dios

Primero debemos rendir cada área de nuestra vida a Dios a través de su hijo Jesucristo. Luego Dios derrama en nosotros del mismo amor que lo llevó a entregar a su Hijo. Este fluyendo a través nuestro, nos da la capacidad de darlo a aquellos que más nos han dañado. Si tú tienes este amor morando en tu vida, te invito a que juntos demos pasos prácticos para mantener limpias nuestras relaciones. La Biblia nos invita a tomar la decisión de buscar la paz para con todos, a perdonar y pedir

perdón, a no juzgar, a tener una actitud de humildad y considerar a los demás como superiores a nosotros mismos. Además, incluye el siguiente consejo: «que no hablen mal de nadie, que sean pacíficos y bondadosos y que se muestren humildes de corazón en su trato con todos» (Tit. 3:2). **Resistan al diablo** Reconozcamos que hemos permitido al diablo llenarnos de pensamientos en contra de nuestro prójimo y así envenenar nuestra alma. No desmayemos cuando hayamos tomado la decisión de perdonar y volvamos a tener pensamientos negativos acerca de «Luis». Recordemos que el enemigo es persistente y él desea que tú no salgas de tu cárcel de amargura. Por ello la Biblia nos habla de «resistir». Sé tú más persistente que él, renuncia constantemente a pensamientos que no vienen de Dios. Podrás ver la victoria y la libertad de tu alma. No permitamos que nuestro prójimo nos caiga mal. Esto no significa que no podamos encontrar afinidad con algunas personas más que con otras, ni tampoco que debamos aceptar las acciones pecaminosas de nuestro prójimo, pero recordemos que Dios odia el pecado pero ama al pecador. Busquemos al Señor en oración y verás cómo en su altar nace amor aún para darlo a nuestros enemigos o simplemente a aquellos que nos caen mal.

Anuncios Generales

Programa
JOVEN ACTUAL

Te invita a un
"Get together"

En la Iglesia Zion
EL dia 2 de Nov. 2002
A las 2:30 PM
No te lo puedes perder

**CENA PARA
MATRIMONIOS**

En
Gertrude Rest.

Noviembre 29, 2002
6:30 pm

Para reservaciones
(340) 771-0271

Vestimenta FORMAL

**CONFERENCIA
DE MATRIMONIO**

**Y
RENOVACION
DE VOTOS**

Noviembre 30, 2002
5:30pm

106 Hermon Hill

Para Información
771-0271

**CAMPAÑA
De
JOVENES**

Noviembre 20 y 21
EN la colonia
de fredensberg

Predica
La Hna. MELA

No Faltes!!!

CUMPLEAÑOS

Miguel Concepción y
Joel González Sr.
Octubre 24

Alex Adams Jr. Nov. 6
Noel Acevedo-Nov.12
Jenny Concepción-Nov. 12
Jessica Acevedo - Nov. 14
Dina Scott -Nov. 16
Hna. Geñita Rentas Nov.17
Yahaira Rodriguez Nov. 17
Clarena Santos Nov. 21

Clasificados

Scott & Adams

**Para lavado de carros, tune-ups,
cambio de freno, car tinting, etc...**

Y

Para landscaping, corte de grama

Llamar a Josué o Alex
719-8310 / 719-5450



**LOCAL
DISPONIBLE
PARA ALQUILER
EN PRINCESA**

**Interesado favor
Llamar al
(340) 773-2362**

**PARA ANUNCIAR CUALQUIER
ACTIVIDAD O CLASIFICADOS
E INFORMACION SOBRE EL
EDITORIAL
LLAMAR A IRIS GONZALEZ
(340) 771-0271**